

# 平成22年 8月分

己斐出張所管内	桑原 さん
観察月日	連絡事項等
<p>8月4日(水)</p> <p>8月11日(水)</p> <p>8月16日(月)</p>	<p>写真(1)のように、竜王橋東詰の堤防上(実質は歩行者用通路)にて第1・第3水曜日、資源ゴミの集積場となり、女性歩行者が気味悪がっている様子があり心配だ。          どうも、小口の回収業者が問屋の回収業者に買い取って貰う為に、ここを集積場にしている様子だ。          朝5時くらいから、昼12時くらいまで資源ゴミ置き場と化す。前夜から堤防下に寝込んでるのを目撃したこともあり、善処が望まれる。</p> <p>大潮と高潮が重なった為、河川敷に海水が上がり漂流ゴミが漂着していた。(写真(2)参照)</p> <p>山本川河口付近の放水路でヌートリアが泳いでいるのが確認された。どうも、付近の人の話だとファミリーで数頭が生活しているようだ。          どうも、付近の人の話だとファミリーで数頭が生活しているようだ。          また、他の人の話だと祇園大橋から三滝橋・竜王橋付近でも目撃されており、堤防に巣穴を掘ったりする習性があり要注意だと思う。(写真(3)参照)</p>
	<div style="display: flex; justify-content: space-around;"> <div style="text-align: center;">  <p>写真(1)</p> </div> <div style="text-align: center;">  <p>写真(2)</p> </div> </div> <div style="text-align: center; margin-top: 20px;">  <p>写真(3)</p> </div>
<p>8月17日(火)</p>	<p>今年の夏は特別な暑さであったが、毎朝6時頃 河川敷を散歩するレオ君(オス、11歳)も暑さに勝てず、散歩途中、日傘で涼をとり途中休憩です。(写真(4)参照)</p> <p>7月のモニターだよりでも報告しましたが、7月とは違う他の箇所(竜王橋西側)で土手堤防が激しく イノシシに掘り返されていたので再度報告しておきます。これで、竜王町内の土手堤防の損傷箇所は3箇所となった。          今年は、特に 土砂が道路まで流出している。 広島市西区区政振興課にイノシシ駆除に早急に且つ積極的に取り組む様、本日依頼した。(写真(5)参照)</p>



写真(4)



写真(5)

8月18日(水)

暑さにも負けず、今朝も6時30分よりラジオ体操に参加し、体を鍛えている三滝本町2丁目町内会の子供さん達です。参加ついでに付近の散乱ゴミ収集に当たられている町内会長も見えます。(写真(6)参照)



写真(6)

8月30日(月)

水質検査の結果を報告します。  
採取場所一 竜王橋北側西岸 カヌー乗り場  
PH…8.5                      、COD…6

モニターからの情報に対する己斐出張所の回答

8月17日(火)の  
情報について

竜王橋西側で土手堤防が激しく イノシシに掘り返されていた場所は、維持工  
事により修繕しました。

管理第一課からの意見・感想等

厳しい暑さの続く中、今月もモニター報告ありがとうございます。  
ヌートリアの情報ありがとうございます。言われるように堤防、土手や中州に  
大きな巣穴を作るため堤防点検には注意をいたします。  
CODの測定値が6であったと報告がありましたが、通常のは2前後であり  
海水の影響でCOD値が高くなったと思われます。潮が引いた干潮時に測定を  
お願いします。  
今後もお気づきの点がございましたら、小さな事でもOKですので、報告いただ  
きたく思います。よろしくお願いいたします。